

Lastenräder für Buchholz

BUCHHOLZ :: Mitglieder der Initiative „Buchholz fährt Rad“ haben mit ihren Lastenrädern 32 Kilogramm Bio-Schokolade emissionsfrei aus Amsterdam nach Buchholz geradelt (Foto). Damit wollen sie ein Zeichen für klimagerechte Nachhaltigkeit setzen. Am kommenden Sonnabend soll nun das Projekt Lastenräder für Buchholz an den Start gehen. Bei der Auftaktveranstaltung am 19. Oktober, 11 bis 14 Uhr, in der Rathauskantine, Rathausplatz 1, können Interessenten Lastenräder selber ausprobieren.



Hamburger Abendblatt vom 14. Oktober 2019